

Jefa de Estado: “No queremos que las personas, por vivir fuera de las grandes urbes, queden privadas de las ventajas de una mejor televisión”

11 DIC 2017



Esta mañana comenzó el plan piloto para la entrega de kits autosustentables para captar las señales de TV Digital en zonas aisladas o de difícil recepción, que se llevará a cabo durante el mes de diciembre en 6 localidades del país, para posteriormente expandirse a otros 114 lugares.

En el marco de su visita a la Región de Coquimbo, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a la ministra de Transportes y Telecomunicaciones, Paola Tapia, llegó hasta la localidad de Valle Hermoso para entregar kits de adaptación a la TV Digital que son parte del plan piloto implementado por la Asociación Nacional de Televisión (ANATEL) y la Subsecretaría de Telecomunicaciones, que permitirán a habitantes de lugares aislados o de difícil recepción, ver televisión con mejor resolución y calidad.

Esta medida está contemplada en el Plan de Radiodifusión Televisiva, mandatado en la Ley de Televisión Digital promulgada en mayo de 2014, que establece que los canales deben asumir el costo de entregar soluciones complementarias a los hogares ubicados en este tipo de zonas geográficas. Es por ello que ANATEL proveerá de un “kit autoinstalable” con los elementos adicionales necesarios para captar las señales de TV digital en un televisor disponible en el mercado, por cada hogar.

“La televisión, uno de los principales modos que los chilenos usamos para informarnos, para

conectarnos, para saber qué pasa en su región, en su país, en fin, para sumarse a grandes campañas, como fue la Teletón, me contaba la señora Irma que estuvieron viendo la Teletón, que también ahora los hombres pueden ver los partidos de fútbol, para conectarse, contactarse y sentirnos todos que somos parte de la misma comunidad”, señaló la máxima autoridad.

Y agregó que “vivir alejado ha sido siempre sinónimo de que la señal no llegaba o no llegaba bien, que había que estar permanentemente moviendo la antena, o que sólo se veían algunos canales abiertos y no todos. Y yo creo que esta realidad que ha durado mucho tiempo, precisamente la dejamos atrás, gracias a la implementación de la TV Digital, fruto del trabajo público-privado y de la ley que publicamos el año 2014”.

La entrega de estos kits se realizará en 120 localidades del país y comienza durante este mes con un plan piloto en 6 zonas, que contemplan 561 hogares, en Molinos, comuna de Arica; Pachica, en Huara; Paposo, en Taltal; Puerto Bertrand, en Chile Chico; Punta Delgada, en San Gregorio; y Valle Hermoso, en Combarbalá. Y con la experiencia recabada, ANATEL propondrá a SUBTEL la metodología para llegar a las 114 localidades restantes.

“No queremos que las personas, por el sólo hecho de vivir fuera de las grandes urbes queden privadas de las ventajas una mejor televisión en todo sentido”, afirmó la Presidenta Bachelet.

Finalmente, enfatizó que “lo que queremos es que Chile avance, pero de la mano de todas sus comunas y de todas sus localidades, asegurando que el progreso no sea un número o un gráfico, sino una realidad que podamos sentir en nuestras vidas, que nuestras vidas mejoren. Ese es el Chile que hemos querido construir junto a ustedes, y de ustedes depende, yendo a votar el 17, que podamos seguir avanzando como país todos juntos, para que cumplamos nuestros derechos y obligaciones ciudadanas”.